

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang telah memberikan kemudahan, limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Studi Perlapisan Bawah Permukaan dengan Metode Geolistrik Konfigurasi *Wenner-Schlumberger* dan Penentuan Kadar Logam pada Air Permukaan di Desa Nauli I Kecamatan Tapan Nauli Kabupaten Tapanuli Tengah”. Penulis menyadari bahwa selama proses penyusunan ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan maupun dorongan berbagai pihak. Dalam kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Dr.Rita Juliani, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi serta Bapak Drs. Karya Sinulingga, M.Si selaku dosen penguji I, Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku dosen penguji II, dan Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku dosen penguji III. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan juga kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika serta seluruh staf dan pegawai jurusan Fisika FMIPA UNIMED.

Penghargaan diberikan kepada kedua orangtua penulis, Bapak Irfansyah Nasution dan Mamak Siti Budiati yang telah selalu memberikan dukungan baik secara moril dan materil kepada penulis untuk kelancaran dan kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman teman seperjuangan anak-anak Fisika Nondik 2012 terkhusus untuk Renny, Irma, Wahyu, Heryanto R, Elvina, Lily, Clara, Denny, Konny, Rita, Ibrahim, Nurhidayah, Isrin, Suryani, Viktor, Habibi, Hendro, Andi, Evan, Alfrina, Gloria, Juliana, Ulfa, Nurhayati, Cindy, Dinie, Erni, Peter, Nila, Tika, Sri, Marnala, Gordon, Reno, Alvino, Masniari, Reza F, Heriyanto . Terima kasih karena telah menyemangati dan mewarnai hari – hari saya dengan tawa baik di dalam kampus maupun di luar kampus.

Ucapan terimakasih juga diberikan kepada Bapak Dr. Mester Sitepu, M.Sc yang telah membantu penulis di lapangan untuk pengambilan titik pengukuran dan pembahasan skripsi juga hal-hal yang penting dalam kelengkapan skripsi,

juga kepada bg Arman, dan bg Andre yang telah membantu penulis mendapatkan data di lapangan

Penulis sadar bahwa skripsi penulis masih jauh dari sempurna, untuk itu segala saran dan kritik sangat penulis harapkan demi sempurnanya skripsi penulis. Semoga penelitian ini dapat memberikan informasi dan bermanfaat bagi pembacanya.

Medan, Juni 2016

Penulis

Intan Syahyati

NIM 4123240017



THE
Character Building
UNIVERSITY